



05.02.2004 - 11:25 Uhr

## Les sms sont meilleurs marchés en Suisse que dans la moyenne européenne - sunrise se distancie des comparaisons chiffrées inexactes

Zurich (ots) -

Indication: Une version complète du communiqué (avec graphiques) peut être téléchargée gratuitement en format pdf sous:  
[www.newsaktuell.ch/f/story.htx?nr=100471591](http://www.newsaktuell.ch/f/story.htx?nr=100471591)

Selon sunrise, les prix des services de message court (SMS) pratiqués en Suisse sont en moyenne inférieurs à ceux pratiqués dans 16 pays européens, lorsque sont pris en compte les différences nationales de pouvoir d'achat. Les chiffres ainsi calculés présentent un avantage de prix helvétique supérieur à 30% de ceux pratiqués dans les pays susmentionnés. Ces calculs ne prennent pas en compte le volume d'investissement et de frais d'entretien supérieur à cette moyenne européenne, en raison de la topographie particulière de la Suisse ainsi qu'à sa législation la plus sévère au niveau européen en matière d'environnement. Sans oublier non plus le fait que les utilisateurs helvétiques de téléphonie mobile bénéficient de tarifs unifiés d'envoi de SMS, tant au niveau national qu'international.

La clientèle de téléphonie mobile de sunrise ainsi que celle de ses deux autres concurrents helvétiques envoient en moyenne leurs SMS à un niveau de prix inférieur à celui pratiqué à l'étranger par leurs homologues. En effet, les utilisateurs des services de message court domiciliés dans 16 pays membres de l'Union Européenne ainsi que la Norvège envoient un SMS au prix moyen de 13.52 centimes d'Euro. Le chiffre correspondant en Suisse est d'environ 12.76 centimes d'Euro, soit 20 centimes de nos francs.

L'avantage concurrentiel au bénéfice de la Suisse se monte donc à 33% par rapport aux niveaux de prix pratiqués en moyenne dans les pays susmentionnés. Lorsque l'on compare le niveau des prix pratiqués en Suisse avec ceux des pays analysés, cette différence devient encore plus marquante. Après la mise à niveau des différents pouvoirs d'achat, le prix moyen du SMS pratiqué dans ces 16 pays se monte à 14.15 centimes d'Euro, alors qu'il n'est que de 9.52 centimes d'Euro en Suisse. Une comparaison avec les prix pratiqués en Autriche, dont la topographie, la surface du territoire et la population rappelle le mieux notre pays, est particulièrement intéressante. Chez notre voisin, l'envoi d'un SMS coûte 18,9 centimes d'Euro, soit un niveau de prix pratiquement 50% plus élevé que les prix suisses correspondants, et cela dans un pays comptant actuellement 4 opérateurs GSM/GPRS et un opérateur UMTS. En prenant en compte la différence de pouvoir d'achat, le niveau de prix moyen pratiqué en Autriche est 100% supérieur à celui pratiqué en Suisse.

Un tarif unifié sur l'ensemble du territoire helvétique ainsi qu'à l'étranger

sunrise se distancie des études de comparaison pratiquées sur l'envoi de SMS en raison des différences de niveaux de prestation spécifiques à chaque pays. En étudiant de plus près la question, on remarque que chaque état propose des types de forfaits différents, combinant envoi de SMS et minutes de conversations téléphoniques inclus ainsi que des pratiques nationales différentes d'un pays à l'autre. Contrairement à la Suisse, les utilisateurs danois de téléphonie mobile paient, par exemple, l'envoi de SMS à l'étranger jusqu'à six fois plus cher que le tarif danois pratiqué pour l'envoi

de messages courts à l'intérieur du Danemark.

De plus, la Suisse connaît aujourd'hui, en comparaison européenne, les normes environnementales les plus sévères. La construction et l'entretien des réseaux helvétiques de téléphonie mobile par les nouveaux opérateurs sont, par conséquent, plus chers à exploiter qu'à l'étranger. Les conditions topographiques propres à la Suisse sont une source supplémentaire de coût lors du déploiement des réseaux dans notre pays.

sunrise se considère, depuis sa création, comme le fer de lance du libre-marché au sein du secteur des télécommunications et maintient son engagement à proposer des offres conviviales à un niveau de prix attractif destiné à l'ensemble des consommateurs et consommatrices de notre pays.

Comparaison des tarifs SMS pratiqués en Europe (voir pdf)

sunrise

sunrise est la marque détenue par TDC Switzerland AG, société résultant de la fusion entre les deux opérateurs de télécommunications diAx et sunrise. TDC Group détient 100% du capital-actions de TDC Switzerland AG. sunrise propose à sa clientèle les services de télécommunications les plus modernes dans les domaines de la téléphonie mobile, du réseau fixe et d'Internet. Le réseau de téléphonie mobile de sunrise possède l'infrastructure GSM Dualband la plus moderne de Suisse et permet de couvrir déjà 98% de la population. Les 7000 kilomètres de son réseau en fibre optique haute performance permettent à sunrise de garantir des prestations de télécommunications de haute qualité à l'échelle nationale. Actuellement, sunrise emploie environ 2500 collaborateurs.

Contact:

sunrise Media-Hotline  
Thurgauerstrasse 60  
Postfach 8322  
8050 Zürich  
Tél. 0800'333'000  
Fax 0800'333'001  
E-Mail: [media@sunrise.net](mailto:media@sunrise.net)  
Internet: <http://www.sunrise.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000688/100471591> abgerufen werden.